



# Un minuto para la Igualdad

## RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FFEE Y FC 2007-2013

Fecha: 22 de Enero de 2014

### Creada la Red Española de Mujeres Emprendedoras en el ámbito rural

La Federación de Mujeres y Familias del Ámbito Rural (AMFAR) ha puesto en marcha un proyecto para mejorar el emprendimiento y el empleo de las mujeres rurales en toda España.

Se trata de un proyecto que forma parte del Programa de Igualdad de Género y Conciliación y que está cofinanciado por los Fondos del Mecanismo Financiero del Espacio Económico Europeo 2009-2014, que gestiona el Instituto de la Mujer. Cuenta con un presupuesto de 52.050 € para el año 2015, de los cuales, el 10 por ciento, los aporta la propia Federación. La Universidad de Islandia es socio colaborador en este proyecto, ya que tiene experiencia en proyectos similares.

La Red estará formada por mujeres rurales, representantes de las organizaciones sociales y administraciones públicas. El objetivo es aumentar el empleo y la autonomía económica de las mujeres rurales.

Su Presidenta, Lola Merino, ha explicado que esta iniciativa va a ofrecer formación, información y capacitación a las mujeres que habitan en el medio rural, y busca potenciar nuevos yacimientos de empleo en sectores emergentes como el turismo, los servicios asistenciales, el sector agro-alimentario, el cooperativo, etc. Por otra parte, se van a fomentar las redes de emprendedoras rurales.



Durante el año 2.015, se van a desarrollar actividades y actuaciones de difusión sobre el autoempleo femenino rural en diferentes lugares de Castilla la Mancha, Castilla y León y Andalucía, que son las Comunidades Autónomas que lideran esta Red.

# Para más información, pinche aquí:

[http://mujerrural.com/ver\\_noticia.asp?id=2249](http://mujerrural.com/ver_noticia.asp?id=2249)